
 

На заседании был заслушан третий отчет об исполнении проекта, были обсужденыНа заседании был заслушан третий отчет об исполнении проекта, были обсуждены
работы, проделанные за 6 месяцев и мероприятия, планируемые в течение 6 месяцев.работы, проделанные за 6 месяцев и мероприятия, планируемые в течение 6 месяцев.

Поприветствовав участников мероприятия, министр образования Мисир МардановПоприветствовав участников мероприятия, министр образования Мисир Марданов
сообщил о целях проекта «Стратегия реформ в области профессионального образования исообщил о целях проекта «Стратегия реформ в области профессионального образования и
обучения» осуществляемого Британским Советом совместно с Министерством образования.обучения» осуществляемого Британским Советом совместно с Министерством образования.
Министр отметил проделанные в результате совместного сотрудничества, работы по созданиюМинистр отметил проделанные в результате совместного сотрудничества, работы по созданию
Туристического профессионального образовательного комплекса в Исмаиллы. По его словам,Туристического профессионального образовательного комплекса в Исмаиллы. По его словам,
для успешной реализации проекта создан Управляющий Комитет. В него вошли представителидля успешной реализации проекта создан Управляющий Комитет. В него вошли представители
Министерств образования, экономического развития, культуры и туризма, труда и социальнойМинистерств образования, экономического развития, культуры и туризма, труда и социальной
защиты населения, исполнительной власти Исмаиллинского района, представительствазащиты населения, исполнительной власти Исмаиллинского района, представительства
Европейского Комитета, Национальной Конфедерации организаций предпринимателейЕвропейского Комитета, Национальной Конфедерации организаций предпринимателей
(работодателей) Азербайджанской Республики, и Центра исследований научных экономических(работодателей) Азербайджанской Республики, и Центра исследований научных экономических
реформ. реформ. 

Руководитель проекта Анн Кастис выступила с докладом о достигнутых успехах иРуководитель проекта Анн Кастис выступила с докладом о достигнутых успехах и
стоящих перед ними обязанностях. Она сообщила, что будут проведены соответствующиестоящих перед ними обязанностях. Она сообщила, что будут проведены соответствующие
тренинги по развитию знаний и способностей работников и руководителей пилотных школ,тренинги по развитию знаний и способностей работников и руководителей пилотных школ,
подчеркнула целесообразность привлечения кадров из Института туризма и Мингячевирскогоподчеркнула целесообразность привлечения кадров из Института туризма и Мингячевирского
колледжа туризма. колледжа туризма. 

Руководитель по операциям Жан Луи Лаврофф сообщил, что основная цель проектаРуководитель по операциям Жан Луи Лаврофф сообщил, что основная цель проекта
«Стратегия реформ в области профессионального образования и обучения» - это развитие«Стратегия реформ в области профессионального образования и обучения» - это развитие
ненефтяного сектора в Азербайджане и предусматривается реализация других проектов вненефтяного сектора в Азербайджане и предусматривается реализация других проектов в
будущем.будущем.

Директор отдела профессионально-технического образования МинистерстваДиректор отдела профессионально-технического образования Министерства
Образования Намиг Мамедов отметил, что строительство комплекса завершится в ближайшееОбразования Намиг Мамедов отметил, что строительство комплекса завершится в ближайшее
время, и соответствующие оборудования будут переданы учебному заведению в ближайшемвремя, и соответствующие оборудования будут переданы учебному заведению в ближайшем
будущем. По его словам, была проведена оценка знаний и способностей учителей пилотнойбудущем. По его словам, была проведена оценка знаний и способностей учителей пилотной
школы и подготовлен соответствующий отчет. школы и подготовлен соответствующий отчет. 

Подчеркнув необходимость правильного строения деятельности пилотной школы,Подчеркнув необходимость правильного строения деятельности пилотной школы,
которая имеет огромное значение для будущего профессионально-технического образованиякоторая имеет огромное значение для будущего профессионально-технического образования
Азербайджана, министр отметил важность выбора работников и руководителей, обладающихАзербайджана, министр отметил важность выбора работников и руководителей, обладающих
современными управленческими навыками. Министр подчеркнул, что вопрос развитиясовременными управленческими навыками. Министр подчеркнул, что вопрос развития
профессионально-технического образования всегда находится в центре внимания президентапрофессионально-технического образования всегда находится в центре внимания президента
страны, и в последние годы в этой области были достигнуты некоторые успехи.страны, и в последние годы в этой области были достигнуты некоторые успехи.

Поблагодарив участников мероприятия, Мисир Марданов отметил, что отчет по проектуПоблагодарив участников мероприятия, Мисир Марданов отметил, что отчет по проекту
принят, и выразил уверенность в том, что взаимное сотрудничество даст еще лучшиепринят, и выразил уверенность в том, что взаимное сотрудничество даст еще лучшие
результаты в будущем. результаты в будущем. 
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